

ドッジボール大会では、ナイスプレーに運動場のあちこちで歓声があがります。



# 親子の ふれあい活動



岡崎・  
とよみ  
豊富小 PTA

# となりの PTA

親子のふれあいを大切にしたい活動を繰り広げようと、今年もPTA役員と研修委員が計画を立てました。

今年で三十四回を迎える親子ドッジボール大会。PTA主催の行事の中で人気の高い行事の一つです。保護者と子どもが一緒になってドッジボールを行います。例年、最初は保護者と児童混合のチームで、後に保護者対児童で競技を楽しみます。子どもたちに大人の力を見せつけるもよし、子どもに花をもたせるもよし。昨年度も保護者は子どもたちと一緒に童心に返り、半日を過ごしました。

また、親子で取り組む研修会も行っています。しめ縄、ハーバリウム、カラーサンドアートなど、研修委員会が毎年計画をします。親子で一つの作品を仕上げる家族もあり、和気あいあいとした雰囲気の中で作業を進めました。

これらの活動以外にも、携帯スマホ安全教室や資源回収、観劇会、餅つきなど、親子のふれあいができる機会をつくっています。



資源回収では、各地区から運ばれてきた新聞紙などを6年生が保護者と一緒に積み込みます。



昨年の会員研修会は、夏休み中の奉仕作業の後に実施しました。親子の会話ははずみました。

学校  
DATA

所在地●岡崎市榎山町西之沢3 児童数●217人 周辺環境●岡崎市東部に位置し、山に囲まれた自然豊かな環境にある。近くには、ホテルが舞う清流、水田、牧場や歴史ある神社が多く、子どもたちはふるさとのよさを学んでいる。